



Aumentan estudiantes extranjeros en Magallanes

Una variabilidad significativa en la cantidad de estudiantes extranjeros se ha observado en Magallanes. Según un análisis de datos poblacionales obtenido por Ley de Transparencia, la población escolar extranjera en la región revela una tendencia creciente. En 2020, Magallanes contaba con 721 estudiantes extranjeros. Esta cifra mostró un incremento constante en los años siguientes, alcanzando 821 en 2021, 893 en 2022 y, finalmente, 993 en 2023.

Este aumento sugiere que la región ha experimentado un flujo creciente de migrantes en los últimos años, aunque con variabilidad significativa en el tiempo. Esta variabilidad podría estar relacionada con diversos factores, incluyendo cambios en las políticas migratorias y en las oportunidades económicas disponibles en la región.

Por otro lado, la cantidad de extranjeros con Identificador Provisorio de Extranjero (Ipe) ha mostrado una tendencia similar a la de la población extranjera en general. En 2020, había 436 personas con Ipe en la región. Este número se redujo a 471 en 2021, pero luego mostró un aumento considerable, alcanzando 791 en 2022 y 959 en 2023. La fluctuación en el uso del Ipe puede estar vinculada a varios factores, tales como la implementación de políticas migratorias más estrictas y la variabilidad en las oportunidades laborales para los migrantes.